

**Motion FDP-Fraktion:
«Steuerliche Entlastung für Freiwilligenarbeit**

Die Freiwilligenarbeit ist ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft. Unzählige Vereine und Organisationen können ohne die Freiwilligenarbeit schlichtweg nicht existieren. Diese wertvolle Arbeit wird in vielen Fällen unentgeltlich aus Idealismus oder dann zu einer sehr tiefen Entlohnung geleistet.

In der heutigen Steuergesetzgebung ist die Freiwilligenarbeit als Einkommen im Nebenerwerb, nach Abzug eines Freibetrags von 20 Prozent des Nettolohnes oder höchstens Fr. 2'200.–, zu versteuern.

Um die Freiwilligenarbeit zu unterstützen und die ohnehin schon tiefe Entlohnung nicht noch steuerlich übermässig zu belasten, laden wir die Regierung ein, dem Kantonsrat im Rahmen der nächsten Steuergesetzrevision eine Änderung zu unterbreiten, welche den Freibetrag für die Freiwilligenarbeit erhöht.»

25. September 2007

FDP-Fraktion